

CONQUÊTES SPATIALES



Exposition

OÙ
VIVRONS
NOUS
DEMAIN
?

CENTRE CULTUREL ARAGON

88 Cours de Verdun - 01100 Oyonnax

Du 2 Avril au 7 Mai 2022

Ouvert le mardi, jeudi et vendredi (14h / 18h)
et le mercredi et samedi (10h-12h / 14h-18h)

Entrée libre


Oyonnax

01 AIN
cla.u.e
Conseil d'architecture, d'urbanisme
et de l'environnement de l'Ain

Visites commentées de l'exposition :

Mardi 5 avril à 14h

Vendredi 15 avril à 15h

Mercredi 20 avril à 15h

Vendredi 29 avril à 15h

Mercredi 4 mai à 15h

Ouvertes à tous

Alors que l'Homme s'apprête à marcher sur la lune, d'autres conquêtes spatiales sont à l'œuvre dans le tournant des années soixante pour inventer l'architecture d'une ère nouvelle.

Les architectes Jean-Louis Chanéac, Claude Costy et Pascal Häusermann y participent avec enthousiasme.

Expérimentant sans cesse, ils inventent un nouveau langage architectural aux formes organiques. Ils expriment leur vision de la ville et de l'habitat du futur, et plus précisément de l'an deux mille qui devient leur horizon.

Les dessins, plans, croquis, photos, reconstitutions de maquettes, vidéos d'archives exposés nous projettent dans leur univers. Et nous invitent à reconsidérer demain, aujourd'hui.

Exposition produite
par le CAUE de Haute-Savoie.

Design graphique : Bureau 205

Scénographie : Sara de Gouy

Photo : Balcon de Belledonne

Pascal Häusermann et Claude Costy, 1966

© Centre Pompidou / MNAM-CCI /

Bibliothèque Kandinsky /

Fonds Cardot-Joly

Ne pas jeter
sur la voie publique.

74
Haute-Savoie
c | a.u.e

En partenariat avec :

